

Date de dépôt : 27 juin 2012

Pétition

contre la fermeture de l'option spécifique musique au collège Voltaire

Mesdames et
Messieurs les députés,

L'OS musique du collège Voltaire est à nouveau menacée de disparition, ceci pour des causes de manque d'élèves et manque de moyens financiers. Pourtant, il y a actuellement bien plus d'élèves en musique qu'il n'y en avait il y a quatre-cinq ans. Le collège Voltaire est le seul collège sur la rive droite à posséder une option musique. Avec cette suppression, les musiciens venant des communes éloignées se verront envoyés dans d'autres établissements qui sont situés beaucoup plus loin de la gare Cornavin que le collège Voltaire.

Cette option sert de tremplin aux jeunes musiciens pour jouer dans des groupes, des orchestres et pour accéder au monde de la musique professionnelle.

Aujourd'hui, c'est la musique. Demain ce sera le grec, le latin, le dessin. Non à la disparition de l'OS musique à Voltaire. Oui à une éducation variée, à l'écoute des envies et des passions des jeunes.

N.B. 1946¹

*p.a. Association des élèves du
collège Voltaire*

21, rue de Voltaire

1201 Genève

¹ Pour information, la pétition est en outre munie de 1879 signatures électroniques.